

Die tiefe, mobilisierende Wirkung unserer Parteibeschlüsse

Mit den Beschlüssen und Direktiven der 3. Parteikonferenz wurde das Arbeitsprogramm der Sozialistischen Einheitspartei und der Nationalen Front des demokratischen Deutschland für den weiteren Aufbau des Sozialismus und die weitere Stärkung und Festigung der Staatsmacht der Deutschen Demokratischen Republik dargelegt. Seine Verwirklichung ist dann garantiert, wenn die Partei der Arbeiterklasse keine Kraft schont, um die Millionen Werktätigen zur begeisterten, bewußten Mitarbeit zu mobilisieren.

Alle Möglichkeiten sind dafür gegeben, denn die tiefe, mobilisierende Wirkung der Beschlüsse unserer Partei liegt vor allem darin, daß sie nicht irgendwelchen utopischen Wünschen einzelner Menschen entspringen, sondern aus den praktischen Bedürfnissen und Erfahrungen des jeweiligen Entwicklungsstandes der Gesellschaft geboren werden. Sie sind real, weil sie auf den neuesten wissenschaftlichen Forschungsergebnissen und Erkenntnissen beruhen und weil ihre Zielsetzung den dringendsten Interessen der Menschen entspricht, weil sie alles Neue, was unsere politische, ökonomische und kulturelle Entwicklung hervorbringt, richtig ausdrücken.

Wenn die Partei jetzt in ihren Beschlüssen und Direktiven solche bedeutungsvollen Aufgaben, wie die Herbeiführung einer industriellen Umwälzung, die Aneignung der höchsten Technik, die Ausnutzung der Atomenergie für den friedlichen Aufbau, die Erringung des Weltniveaus für unsere industriellen Erzeugnisse aufnehmen kann, dann nicht deshalb, weil diese Aufgaben der Partei erst heute eingefallen sind, sondern weil durch die bisherige angestrengte Tätigkeit unserer Arbeiter, Wissenschaftler, Ingenieure und Techniker jetzt die konkreten Voraussetzungen dafür geschaffen sind.

Diese Aufgaben sind deshalb so mobilisierend, weil die Werktätigen erkennen, daß ihre Arbeit durch die Anwendung der neuesten Technik produktiver wird, daß damit die Voraussetzung zur Verkürzung der Arbeitszeit geschaffen und dadurch ihr Leben leichter und froher wird. Sie wissen, daß diese Aufgaben dazu beitragen, das Lebensniveau zu erhöhen. Die Werktätigen unserer Republik wissen aber auch, daß die Erfüllung der Beschlüsse der Partei das Lager des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus noch weiter stärkt und festigt und sich ihnen dadurch die Perspektive eines Lebens in Frieden, Sicherheit und Wohlstand eröffnet. Das aber sind die dringendsten Interessen aller Menschen.

Weil die Beschlüsse unserer Partei diese Interessen richtig widerspiegeln, deshalb üben sie eine so tiefe, mobilisierende Wirkung auf die breiten Volksmassen aus. Denken wir z. B. an die Beschlüsse des 21. Plenums des ZK, die eine so große Bewegung um die Rentabilität der Betriebe und den Verzicht auf staatliche Zuschüsse auslösten. Allein im Jahre 1955 konnten durch die vorbildliche Erfüllung des Plans der Selbstkostensenkung rund 1,4 Milliarden DM eingespart werden. Und so, wie die zentralen Beschlüsse der Partei die Interessen und Anliegen der Menschen im Großen enthalten, müssen auch die Beschlüsse der